



交通事故多発中！！



○駐車するときはバックで駐車しましょう！

湯布院の事故件数は去年の4月に比べると約40件も増加しています。事故形態としては、駐車場内での事故がほとんどであり、その原因としてはバックで発進する際に他の車両等にぶつけるものが大半です。

○バック駐車の特長とは

皆さんバック駐車するのは面倒くさいと思いませんか？
実はそうではないのです。



最初に前から駐車すると楽かもしれませんが、出る際は当然バックで出ることになると思います。

バックで出る際は死角が多いため周りが見づらく、サイドミラーもほとんど役に立ちません。

しかし、バックでの駐車は、サイドミラーも確認でき、慣れると逆に止めやすく、かつ安全なのです。

また、発進時もスムーズに発進できるので、駐車する時はバック駐車を心掛けましょう。

公的機関から個人情報の削除を理由に費用を請求される手口の詐欺が多く発生しています！！

注意

大分県内においても1500万円だまし取られる詐欺が発生しています。気をつけてください。

手口

- 防犯協会や警察などの公的機関を名乗って信用させる。
- 「個人情報を削除するために費用が必要」と言われる。

対策

- 「現金を送れ」「コンビニで電子マネーを買え」という案内は無視する
- 個人情報や暗証番号を教えない。



湯布院幹部交番ではツイッターを利用した情報発信活動を行っています！

湯布院町ならではの旬なネタも掲載していますので、ぜひ見てください！

右のQRコードでツイッターにログイン出来ます。



電子マネーやお金を要求される電話は詐欺！